

Fecha <b>09.09.2010</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

“Hemos hecho un arreglo amistoso”, dice

## Chávez logra acuerdo para la liquidación de Cemex

Caracas • EFE

El presidente venezolano, Hugo Chávez, anunció la aprobación de recursos para honrar el “acuerdo amistoso” que alcanzó la productora mexicana de cemento Cemex para el pago de los activos de su filial en Venezuela, expropiada por su gobierno en 2008.

Chávez se refirió al asunto sin precisar la cantidad de dinero que

pagará a la mexicana, la única de las tres empresas trasnacionales cementeras expropiadas en 2008 con la que aún no había alcanzado un acuerdo de pago.

“Hemos hecho un arreglo amistoso”, añadió el presidente, sin más detalles.

Chávez nacionalizó en junio de 2008 el sector cementero del país, alegando el carácter estratégico del mismo, y anunció la expropiación de tres empresas trasnacionales:

Hocim, Lafarge y Cemex.

El Gobierno venezolano anunció en 2009 un acuerdo de pago de 552 y 267 millones de dólares por 85 y 89 por ciento de las acciones de Hocim y Lafarge, respectivamente, y que sólo quedaba pendiente empezar las negociaciones con Cemex.

Cemex, la mayor productora de cemento de Venezuela, pretendía un pago de mil 300 millones de dólares de compensación por sus activos, mientras el gobierno venezolano solo ofreció 650 millones de dólares, según datos Cemex.

En diciembre de 2008, Cemex presentó una demanda de arbitraje ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias relativas a Inversiones (CIADI), dependiente del Banco Mundial. ■■



Página 1 de 1  
\$ 11158.92  
Tam: 103 cm2  
JMENDOZA